

BAB I

PENDAHULUAN

Praktek di Taman Ternak Pendidikan merupakan bagian dari program koasistensi yang harus ditempuh oleh mahasiswa kedokteran hewan sebagai syarat untuk memperoleh gelar Dokter Hewan. Program ini diharapkan dapat mencetak lulusan yang berkualitas tinggi dengan kemampuan ilmu dan ketrampilan di lapangan yang dapat diandalkan.

Salah satu kegiatan koasistensi tersebut adalah tugas di Taman ternak Pendidikan yang dilaksanakan selama satu bulan dimulai sejak tanggal 18 Oktober sampai 13 Nopember 1993. Pendidikan ini bertempat di desa Tanjung - Kecamatan Kedamean Kabupaten Gresik Jawa Timur. Ternak-ternak yang ada disini adalah ternak yang sudah biasa dipelihara dimasyarakat dengan pemeliharaan secara intensif yang meliputi sapi perah, sapi potong, domba, ayam petelur, ayam pedaging, ayam buras, serta berbagai macam hewan percobaan. Selain itu Taman Ternak Pendidikan juga mengembangkan program pengabdian masyarakat terutama terhadap masyarakat disekitarnya. Program pengabdian masyarakat yaitu dengan memberi penyuluhan tentang teknik beternak yang baik.

Selama melakukan koasistensi di Taman Ternak Pendidikan diharapkan mahasiswa dapat meningkatkan abilitas, dan mengembangkan personalitas dibawah pengawasan bimbingan

dosen selaku fasilitator, komunikator, motivator dan emansipator. Dalam hal ini mahasiswa juga melakukan kegiatan pendidikan simulasi manajemen peternakan yang masing-masing mahasiswa menduduki suatu peran atau jabatan sesuai dengan struktur organisasi perusahaan peternakan yang benar. Disini mahasiswa seolah-olah memegang suatu jabatan yang sebenarnya sehingga harus mengetahui segala seluk beluk masalah yang menjadi tanggung jawabnya.

Peran tersebut bisa sebagai direktur utama, direktur, manager maupun sekretaris. Hal seperti ini memang perlu latihan dan persiapan sedini mungkin mengingat pada akhirnya mahasiswa akan terjun dimasyarakat dan berhadapan langsung dengan berbagai masalah yang berkaitan dengan masalah peternakan serta menyangkut peran yang bermacam-macam.